



JOHN MACDOUGALL/AFP VIA GETTY IMAGES

Après la victoire de Trump, Surveillez l'Allemagne

L'élection de l'Amérique a été suivie immédiatement par l'effondrement du gouvernement de l'Allemagne. Y a-t-il un lien ?

- Gerald Flurry
- [25/02/2025](#)

Au moment où les résultats des élections en Amérique étaient annoncés, l'Allemagne était en pleine tourmente. Le jour suivant le vote des Américains, la coalition allemande s'est effondrée.

Aussi dramatique que soit l'accomplissement de la prophétie en Amérique, nous devons également prêter attention aux événements qui se déroulent en Allemagne. L'avenir de cette nation est faible si quelque chose ne change pas. Mais la prophétie biblique nous prévient que l'Allemagne est sur le point de choquer le monde avec sa puissance. Pour accomplir cela, elle a besoin d'un dirigeant fort, ce qui lui fait cruellement défaut en ce moment.

PT_FR

Ce n'est pas un hasard si la coalition allemande s'est effondrée si peu de temps après l'élection de l'Amérique. Et la victoire de Donald Trump est certaine de créer plus d'urgence en Allemagne pour résoudre sa crise politique. Un récent titre du *New York Times* a mis en évidence la situation : « Disparu en Europe : un dirigeant fort pour une nouvelle ère de Trump. »

Je crois que les événements récents en Allemagne vont, d'une manière ou d'une autre, ouvrir la porte à cet homme fort. C'est une prophétie à laquelle nous devons vraiment prêter attention.

En quête désespérée de leadership

Le chancelier allemand Olaf Scholz a eu un différend avec le ministre des Finances Christian Lindner, qui a exigé des coupes budgétaires drastiques. La coalition voulait dépenser plus pour l'armée, mais ils n'étaient pas d'accord sur la provenance de cet argent. Scholz voulait l'emprunter, tandis que Lindner voulait réduire les dépenses publiques. Ce désaccord a suivi des mois de querelles, et Scholz a finalement renvoyé Lindner. Ce faisant, il a rompu avec son partenaire de coalition, le Parti libéral-démocrate.

La coalition était déjà fragile. Scholz est perçu comme hésitant et faible. Ses chiffres dans les sondages sont terribles. L'Allemand moyen veut que son pays soit plus puissant et militariste. Les gens veulent que leur nation soit plus impliquée dans le monde. Et ils veulent un dirigeant plus fort aux commandes.

En dehors de l'Allemagne, d'autres voix demandent la même chose. Ils disent que le monde a besoin d'une Allemagne plus musclée.

Alors que Scholz dirigeait la coalition, l'Allemagne avait un dirigeant incontesté. Aujourd'hui, personne en Allemagne n'a le pouvoir de prendre de grandes décisions ou de mener des actions décisives. Il faudra de nouvelles élections et une nouvelle coalition pour que l'Allemagne ait un gouvernement opérationnel.

M. Scholz a d'abord établi un échéancier relativement peu contraignant pour trouver son remplaçant. Il prévoyait de tenir de nouvelles élections à la fin du mois de mars. Mais si les négociations de coalition se poursuivent comme par le passé, il pourrait s'écouler un an avant que l'Allemagne ne retrouve un quelconque leadership. L'Allemagne ne peut pas se permettre d'attendre aussi longtemps, et les Allemands le savent.

En fait, *toute l'Europe* s'inquiétait du retard. « Une chose est sûre, l'Europe n'est pas forte sans une Allemagne forte », a déclaré la présidente du Parlement européen, Roberta Metsola. Le *Telegraph* a écrit : « M. Scholz a l'intention d'empêcher ce gouvernement en attente de prendre le pouvoir en ne tenant pas d'élections avant mars, deux mois après l'inauguration de M. Trump. Cela n'aboutira à rien d'autre qu'à prolonger la paralysie de l'Allemagne et à affaiblir les préparatifs européens en vue du deuxième mandat de Trump 2.0 » (7 nov. 2024).

De nombreux Allemands souhaitent que de nouvelles élections aient lieu le plus rapidement possible. En guise de compromis, Scholz les a avancés au 23 février.

Pourtant, même ces élections semblent peu susceptibles de résoudre la crise de leadership que connaît l'Allemagne. Les sondages suggèrent qu'elles ne produiront qu'un autre gouvernement faible et divisé.

Il y a un grand vide au niveau du leadership. Les Allemands savent que des mesures drastiques doivent être prises, et rapidement ! On voit cela dans les résultats des dernières élections, avec la montée en puissance de partis marginaux comme l'Alternative für Deutschland. Les électeurs se montrent disposés à accepter des politiques hors du commun. Ils *réclament* un dirigeant fort !

Considérez la pression sur l'Allemagne en ce moment. Il y a la guerre aux portes de l'Europe en Ukraine. Il y a la guerre au Moyen-Orient entre Israël et le Liban. Le Hezbollah a menacé d'apporter cette guerre *en Europe* en attaquant Chypre, un membre de l'Union européenne. L'avenir de l'Allemagne est précaire si un dirigeant fort n'émerge pas.

C'est ici que la prophétie biblique est si précieuse. La prophétie nous dit que l'Allemagne est sur le point de choquer le monde avec sa puissance.

Je pense que ces événements récents conduiront à l'installation d'un dirigeant fort très prochainement. Nous devons vraiment surveiller ! Je pense qu'une prophétie dont nous avons discuté pendant près d'un siècle est sur le point de s'accomplir, une prophétie de laquelle nous parlons depuis que feu Herbert W. Armstrong a commencé à écrire et à diffuser au début des années 1930 !

Ce dirigeant est imminent

Les prophéties bibliques annoncent l'apparition prochaine d'un homme fort européen. Le livre de Daniel donne de nombreux détails sur la manière dont il viendra au pouvoir. Ce livre est *uniquement* destiné pour le temps de la fin. Il n'a jamais été compris avant notre époque. En fait, à la conclusion de cette vision, Daniel a dit qu'il ne la comprenait pas. Il lui a été explicitement dit : « Mais toi, ô Daniel, ferme les mots et scelle le livre, *jusqu'au temps de la fin* Va, Daniel : car les mots sont fermés et scellés *jusqu'au temps de la fin* » (Daniel 12 : 4, 9). Daniel 8 : 19 met en évidence « la dernière fin », c'est-à-dire la dernière fin du temps de la fin.

Plusieurs passages de Daniel 8 et 11 annoncent la montée d'un chef maléfique au sein du « roi du nord » — l'un des États grecs successeurs de l'empire d'Alexandre le Grand. De nombreux commentaires s'accordent à dire que ce rôle a été rempli dans l'Antiquité par le roi séleucide Antiochos IV Épiphane. Ce récit est expliqué de façon détaillée dans de nombreux livres d'histoire. Mais avant que cela ne devienne de l'histoire, c'était *une prophétie* ! Comme l'a expliqué M. Armstrong dans *La Bible est infaillible*, la prophétie accomplie est la preuve la plus forte qu'un Dieu Tout-Puissant existe. Cela devrait renforcer notre foi en Dieu et en Ses prophéties.

Pourtant, une grande partie de la vision de Daniel *demeure inachevée*. Certains de ces événements anciens *ont également* un accomplissement *à la fin des temps*. Aujourd'hui, nous avons à nouveau un « roi du nord » et un « roi du sud ». La description que fait Daniel d'Antiochos Épiphane fait allusion à un Antiochos *des derniers jours* qui régnera sur un « roi du nord » du *temps de la fin*.

Le roi du nord aujourd'hui est situé en Europe, et au cœur de l'Europe se trouve l'Allemagne. C'est cette puissance que nous devons surveiller de près. Une prophétie connexe dans Ésaïe 10 : 5-7 fait référence à l'Assyrie, le nom ancien de l'Allemagne. Divers passages montrent que pour voir cette vision se déployer dans Daniel, nous devons surveiller l'Allemagne.

Les écrits de Daniel sur cet Antiochos nous indiquent exactement ce qui se passera et comment cet homme fort moderne montera au pouvoir. Les parties les plus étonnantes de cette prophétie sont sur le point de se réaliser de notre vivant !

Daniel 11 : 21 dit : « Un homme méprisé prendra sa place, sans être revêtu de la dignité royale ; il paraîtra au milieu de la paix, et s'emparera du royaume par l'intrigue. » Autrefois, les hommes étaient naïfs et crédules, et Antiochus en a profité. Il a feint d'être quelqu'un qu'il n'était pas et a obtenu des fonctions par la flatterie et la tromperie. Il s'agit d'un modèle que nous devons surveiller dans le cas du roi moderne du Nord. Ce dirigeant fort sera élu par des flatteries, et non par une élection démocratique. Moffatt dit que cette « personne vile » est « une créature abominable ». Cet homme terrible est sur le point de prendre le contrôle !

Comment cela pourrait-il se produire dans les nations sophistiquées d'Europe ?

Dans une émission de la *Clef de David* en 2009, j'ai dit que ce dirigeant pourrait peut-être « profiter d'une coalition faible ». Eh bien, c'est exactement ce à quoi l'Allemagne est confrontée.

En 2002, j'ai également dit qu'il prendrait le pouvoir de manière déshonorable, non pas par un vote mais par un processus détourné, en utilisant son charme et en se donnant l'air d'un « ange de lumière ». Nous avons assisté à quelque chose de similaire avec la façon dont Kamala Harris a été choisie comme candidate démocrate à la présidence. Il n'y a pas eu de primaires du Parti démocrate, ni de procédure normale de vote. Le cycle électoral prolongé et la faible coalition de l'Allemagne pourraient-ils conduire à une situation similaire ? Il est déjà très urgent d'avoir un dirigeant fort. En cas de crise, les élites allemandes pourraient décider qu'elles n'ont pas le temps de nommer quelqu'un par voie démocratique — elles pourraient intervenir et choisir rapidement un dirigeant. Mais cet homme va détourner l'ensemble de l'alliance, et celle-ci va se révéler très différente de ce que beaucoup de gens veulent qu'elle soit.

Nous surveillons un homme en particulier depuis maintenant 15 ans pour éventuellement occuper ce rôle. Cet homme devient de plus en plus vocal — et il est un critique féroce de Donald Trump.

Un visage audacieux

Karl-Theodor zu Guttenberg était autrefois une étoile montante de la politique allemande et un véritable prétendant à la fonction suprême. Mais il a quitté la politique en 2011 à la suite d'un scandale de plagiat et s'est installé aux États-Unis. En septembre 2019, il est retourné en Allemagne.

Bien qu'il n'ait pas fait de politique depuis des années, M. Guttenberg est très au fait des événements mondiaux. Il a une vue impressionnante sur la politique, l'économie et l'armée, et il écrit fréquemment des articles et donne des interviews pour certaines des plus grandes organisations d'actualités des États-Unis et d'Europe. C'est un homme brillant, et depuis environ une décennie, j'ai indiqué qu'il pourrait être le prochain dirigeant de l'Allemagne — et vraiment, de l'Europe.

L'argument qui a conduit à l'effondrement du gouvernement de coalition allemand portait sur la source de financement de l'expansion militaire. Guttenberg a contribué à changer la perception du public allemand à l'égard de l'armée. En tant que ministre de la défense de 2009 à 2011, il a amené les Allemands à ne plus avoir honte de leur armée et à la considérer plutôt comme un élément de la contribution de la nation au monde. Il était le premier homme politique à qualifier l'opération militaire de l'Allemagne en Afghanistan de guerre. Combien aujourd'hui se souviennent que Guttenberg était l'une des figures clés derrière la présence militaire de l'Allemagne en Afghanistan ? Il pensait en termes de guerre offensive. Et il a accompli tout cela sous le règne modéré de la chancelière Angela Merkel.

Depuis qu'il a quitté ses fonctions, il a constamment critiqué les gouvernements pour leur sous-investissement dans l'armée allemande. Maintenant, presque tous les partis politiques du pays ont adopté son point de vue. Depuis des années, il appelle à un engagement militaire de l'Allemagne en Syrie et, récemment, des discussions sérieuses ont eu lieu sur le déploiement de troupes dans ce pays.

Daniel 8 : 23 nous donne plus d'informations sur cet homme fort, qui pourrait désigner Guttenberg : « Et au dernier temps de leur royaume, quand les transgresseurs auront comblé la mesure, *un roi au visage audacieux* et comprenant des énigmes obscures, s'élèvera. » C'est une prophétie pour notre temps, comme je l'explique dans mon livret *Un dirigeant allemand fort est imminent*. Cet homme sera un Antiochus moderne.

Donald Trump provoque certainement une réponse *féroce* de la part de Guttenberg. Une chose qui a attiré mon attention sur Guttenberg depuis 2016 est la fréquence à laquelle il profite des occasions de prendre la parole pour attaquer et insulter Trump.

Au cours de la première année de la présidence Trump, Guttenberg l'a traité de « *den blonden Wüterich* à Washington. » *Wüterich* se traduit par « maniaque, » « tyran impitoyable » ou « fou violent. » Quelle condamnation ! Dans ce discours de 2017, la colère sur le visage de Guttenberg est manifeste. Qu'est-ce qui motive une telle attitude ?

Guttenberg a déclaré à la télévision nationale le 14 novembre 2023 qu'étant donné les chances de Trump de revenir à la Maison Blanche, « nous ne nous préparons pas suffisamment à la possibilité que la brute blonde prenne à nouveau les rênes en main ». « Trump n'est pas un ami des Allemands », a-t-il ajouté. Il a affirmé que des Américains, y compris des Républicains, lui ont dit personnellement que M. Trump est « probablement la plus grande ordure que nous ayons jamais eue dans la politique américaine ». C'est assez méchant !

Le dimanche précédant l'élection américaine, Guttenberg a écrit sur LinkedIn que M. Trump fait ressortir le pire en lui : « Si je voulais compter combien d'heures de ma vie quotidienne il m'a volé, peut-être même empoisonné, depuis 2016, j'arriverais à un nombre considérable. Je déplore l'attention qu'il reçoit pour chaque indulgence, et je la lui donne ». Est-il normal de parler

ainsi ?

Je ne sais pas si Trump connaît même le nom de Guttenberg ; je ne l'ai jamais entendu parler de lui. Mais cet ancien dirigeant politique allemand de haut rang est pratiquement *obsédé* par Trump !

Lors de son podcast du 3 novembre 2024 avec le politicien de gauche et marxiste Gregor Gysi, Guttenberg a accusé Trump d'alimenter une insurrection et a déclaré qu'il avait « des traits fascistes ». Il a dit que « certains disent que c'est quelqu'un qui se fiche complètement de la Constitution, qui ne voit fondamentalement que lui-même. » Ce sont tous des mensonges. La vision de Guttenberg est terriblement déformée, et il éprouve *une haine violente* envers un homme qu'il ne connaît même pas.

M. Guttenberg a également critiqué les projets de tarifs douaniers de M. Trump. Il a dit que Trump conclurait un accord bon marché avec le président russe Vladimir Poutine, avec qui il est de connivence. Il prétend que Trump n'a *aucune* compréhension.

Parlant au magazine Focus Online après l'élection américaine et l'effondrement de la coalition allemande, Guttenberg a déclaré qu'une Allemagne instable pourrait être une « victime facile pour Trump. » En d'autres termes, Donald Trump est l'ennemi de l'Allemagne, et il veut *détruire l'Europe ! C'est une illusion !* Pourtant, les gens l'écoutent. En Allemagne, M. Guttenberg est l'une des principales voix à mettre en garde contre M. Trump. Mais écoutez ce qu'il dit !

L'état de faiblesse de l'Allemagne, combiné à la haine de Guttenberg envers la « brute blonde » de la Maison Blanche, pourrait-il l'inciter à revenir en politique ?

Le pouvoir derrière l'homme

Guttenberg est un homme brillant. Mais nous voyons souvent des personnes intellectuellement brillantes croire et dire des choses folles ! Quand le diable prend le contrôle de l'esprit de quelqu'un, cette personne peut vraiment dérailler.

Daniel révèle que le pouvoir derrière cet homme fort prophétisé est Satan. « Sa puissance s'accroîtra, *mais non par sa propre force* ; il détruira avec terreur, réussira et prospérera ; il détruira les puissants, ainsi que le peuple saint » (Daniel 8 : 24 ; Nouvelle Version King James). Cet homme est prophétisé pour *détruire* les États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive au Moyen-Orient ! (Osée 5 : 5). Dieu leur donne un dernier avertissement pour qu'ils se repentent (Ézéchiel 33 : 11).

Réalisez ceci : Ce n'est pas seulement la gauche radicale, mais Satan le diable qui a subi une défaite majeure le 5 novembre 2024. Satan était en train d'effacer l'Amérique. Dieu est intervenu pour préserver l'Amérique un peu plus longtemps afin de donner à la nation le temps de se repentir.

Mais Satan ne renoncera pas. Il continue de se battre, et certainement la victoire de Trump le motive. La faiblesse du gouvernement allemand offre au diable une opportunité qu'il ne manquera pas d'exploiter. Apocalypse 12 : 12 dit qu'il est dans sa pire colère « sachant qu'il a peu de temps ». Ce n'est pas une coïncidence que le même jour où les résultats des élections ont été annoncés, le gouvernement en Allemagne soit tombé. Satan prépare le terrain pour la montée en puissance de cet homme fort.

Le *Commentaire de Lange* dit : « Cet homme détruit *par la paix*. Il feindra l'amitié et parlera de se rassembler pacifiquement — mais ensuite il te détruit ! C'est ce qu'il fera à ces trois nations.

L'Allemagne a coopéré étroitement avec l'Amérique, la Grande-Bretagne et Israël sur le plan militaire. Elle travaille avec la Grande-Bretagne sur une nouvelle alliance militaire : Elle fera bientôt voler des avions de patrouille à partir de bases britanniques. L'Allemagne propose d'aider l'État juif au Moyen-Orient à conclure un accord de paix une fois la guerre à Gaza terminée. Les Allemands ont reçu des bombes nucléaires américaines et achètent des avions de chasse furtifs F-35 pour transporter ces bombes. Imaginez les dégâts qu'ils pourraient causer lors d'une attaque surprise soudaine !

Lange ajoute que cet homme détruira « avec soudaineté, par un dessein malin ». Se présentant comme un homme de paix, il vous détruit soudainement. Cela va choquer le monde entier ! Les gens verront cette puissance européenne se rapprocher de ces trois nations — puis soudain, une trahison perfide ! (Demandez notre livre gratuit *Le Saint Empire romain selon la prophétie*.)

La Moffatt traduit Daniel 8 : 23-25 : « Un roi provocateur se lèvera, un maître de la ruse Ce n'est pas par la force des armes qu'il obtiendra son grand pouvoir. Il fera des réclamations monstrueuses et prospérera dans sa politique, détruisant ses puissants ennemis. Son dessein sera dirigé contre le peuple sacré et il mènera à bien son intrigue. Il complotera des plans fiers et en ruinera beaucoup lorsqu'ils ne sont pas sur leurs gardes ».

C'est un scénario terrifiant : Cet homme propose trompeusement la paix, puis il se lève soudainement pour détruire votre pays et vous réduire en esclavage ! C'est pourtant ce que la Bible prophétise !

C'est le genre de monde dans lequel nous vivons et Dieu veut que nous le reconnaissons. Il n'y a aucun espoir ni lumière dans ce monde maléfique. Nous ne pouvons pas y chercher de solutions.

Changement majeur à venir !

Cet homme, prophétisé dans Daniel 8, a l'ambition de régner. Imaginez ce qui se passera quand il obtiendra le contrôle de la résurrection prophétisée du Saint Empire romain. Il viendra la plupart du temps comme un « ange de lumière » — jusqu'à ce qu'il détruise ses ennemis ! Ce n'est pas un raisonnement normal — mais c'est le genre d'homme que la prophétie nous annonce.

Ce qui est intéressant, c'est que, comme je l'explique dans mon livre *L'Amérique sous attaque*, l'ancien président américain Barack Obama a tenu ce type de rôle aux États-Unis. Au sommet de sa carrière, Obama avait mortellement réussi à nuire à l'Amérique. Mais la montée de Donald Trump signifie que Dieu fait taire Obama. Il serait intéressant que cet homme fort *européen* apparaisse sur la scène à peu près au même moment. Un Antiochus sera remplacé par un autre.

L'Antiochus de Satan aux États-Unis est en train de diminuer. Satan a-t-il décalé son attention vers le nouveau Antiochus en Europe ?

Satan suscitera une puissance étrangère pour attaquer l'Amérique — et Dieu le permettra à moins que nous ne nous repenions. En fait, Dieu met cela dans leur esprit ! (Apocalypse 17 : 17). Nous ne pouvons pas considérer le retour de Trump comme un signe que Dieu est satisfait de l'Amérique. Oui, Dieu sauve temporairement la nation ; Il nous aime et est plein de miséricorde. Mais Il doit penser que nos péchés sont terriblement sombres, noirs et maléfiques pour permettre à cet empire de se lever et de nous corriger !

Habacuc 1 : 6-9 décrit ce même Saint Empire romain : « Car, voici, je suscite les Chaldéens.... Ils sont terribles et épouvantables Ses chevaux sont plus rapides que les léopards, plus agiles que les loups du soir Ils viendront tous pour la violence ; leurs visages se lèveront comme le vent d'orient, et ils ramasseront les captifs comme le sable. » Ils rassembleront tant de captifs que ce sera comme un enfant qui prendrait des seaux de sable à la plage.

Le verset 11 nous dit : « Alors son esprit changera, et il passera outre, et se rendra coupable, en attribuant cette puissance à *son dieu*. » Au début, cet homme a du bon sens. Mais à un moment donné, il devient possédé par « son dieu », le diable — « alors son esprit changera », et il déchaînera une violence et une destruction comme jamais auparavant !

Heureusement, cette prophétie a une conclusion positive : « Par sa ruse, il [cet homme fort maléfique] fera prospérer la tromperie sous sa main, et il s'élèvera dans sa propre pensée. Sans avertissement, il détruira beaucoup ; et il se lèvera même contre le Prince des princes ; mais, par aucune main humaine, il sera brisé » (Daniel 8 : 25 ; Version Standard Révisée). Dieu détruira totalement cet homme et l'empire qu'il dirige !

La lumière dans ce monde sombre et maléfique ne viendra pas des hommes. Seul Jésus-Christ peut apporter la lumière dans ce monde (Jean 8 : 12 ; 9 : 5). Il va régner sur la Terre d'une manière que les gens ne peuvent qu'imaginer aujourd'hui. C'est sur cela que nous devons construire notre vie, nous réjouir et vraiment croire. Dans peu de temps, ce sera la merveilleuse réalité !